

En toda guerra existen los llamados daños colaterales, y todo daño tiene un causante y una consecuencia o perjuicio, y hoy queremos hablarte de uno.

Pongamos que hablo del Área IV, una auxiliar administrativo el día 30, justo cuando vence su contrato, se le impone cuarentena por haber estado trabajando codo con codo con una compañera PCR +, el impedimento alarga su sombra hasta el punto de impedir que esa persona confinada por cuarentena preventiva sea objeto de llamamiento, hasta que decaiga ese “tempus” fuera de circulación.

Pero el esperpento aún va un poco más allá, la dama desde su confinamiento impuesto, ha de soportar desde noticias tales como que nadie le va a abonar ese tiempo de aislamiento, hasta ver como nombramientos de larga duración son ofertados a compañeros con mucha menos puntuación que ella, es decir, los mismos cuya incompetencia preventiva ha motivado su confinamiento sin ingresos, le dan la puntilla.

Pero en este vodevil que ampara y propicia el SMS a sus trabajadoras, tras esa cuarentena forzada la reiterada se ve sorprendida con una satisfacción que agrava su angustia, un “PCR Negativo”.

Necesitamos que los “Flower Powerpoint” que siempre dejan para mañana lo que debían haber hecho ayer, empaticen y protejan a su gente, y si son mujer, que empiecen a saldar la deuda histórica que esta sociedad tiene con ellas.

**TODOS SOMOS NECESARIOS, TODOS SOMOS SANIDAD**

